

「IYP」ニュース

VOL.1 H25.7.20



IYP (いしかりヤングプロジェクト) が始動しました!

IYPは、子どもの権利条約に位置付けられている子どもの参加する権利を保障するため、子どもの意見を表明する機会を提供し、まちづくりに子どもの視点を取り入れるためのプロジェクトチームです。今年度は「居場所」をテーマに、安心安全に過ごせる場所や石狩湾新港地域について、企業や施設、工場見学等を通して学び、検討内容を中高生フェスティバル（10月下旬開催）等で展示発表します。また、検討結果を石狩市総合計画策定審議会で発表するなどして、中高生の意見を幅広く市民のみなさんに届けたいと考えています。

緊張している時はアイスブレイク!!

市からの挨拶と説明の後、自己紹介を兼ねたアイスブレイクを行いました。市内各中学校高校から集まったメンバーは、初めて顔を合わせる人がほとんどで、初めは緊張のためシーンと静まり返ってましたが、自己紹介ゲームや仲間探しゲームなどを行っていくうちに、緊張がほぐれてコミュニケーションが取れるようになりました。

中高生の居場所って??

アイスブレイクの次はグループワークを行いました。

「石狩」「居場所」についてイメージを出し合い、グループ毎に共有しました。

「石狩」のイメージ

- ・船 ・自然 ・食べ物がおいしい ・田舎 ・景色がいい
- ・新港 ・鮭 ・石狩なべ ・あいぼーと ・強風 などなど

「居場所」のイメージ

- ・地元 ・公園 ・友人 ・学校 ・家 ・部活 ・安心
- ・あたたかい ・落ち着く ・楽しい ・地域 などなど

アイスブレイクの様子



→



グループワークの様子

←

今回のまとめ

アイスブレイクを多めに行い、メンバー同士のコミュニケーションを取る場面を多くしました。

次回は石狩湾新港地域を中心に現地学習を行い、「現在の居場所」と「未来の居場所」について検討していきます!!